

# PlantaDoce.

Entorno

## La afiliación extranjera en sanidad mantiene el ritmo y crece un 16% en agosto

El número de trabajadores extranjeros afiliados a la Seguridad Social en sanidad ascendió a 78.046 personas en agosto, según el Ministerio de Trabajo.

PlantaDoce  
19 sep 2019 - 11:10



La sanidad española mantiene su capacidad para atraer talento foráneo. El número medio de trabajadores extranjeros en el sector de la salud español se incrementó un 15,87% interanual en agosto, con más de 78.000 empleados, según los últimos datos publicados por el Ministerio de Trabajo y Migraciones.

En concreto, agosto registró un total de 78.046 afiliados extranjeros en la industria de la salud y actividades centrales, teniendo en cuenta tanto trabajadores de régimen general como a autónomos, frente a los 67.357 afiliados de un año atrás.

A cierre del octavo mes del año, **el número de trabajadores extranjeros en sanidad bajo el régimen general fue de 71.126 personas**, frente a 60.905 trabajadores de régimen

---

# PlantaDoce.

---

general registrados doce meses atrás. Por su parte, el número de autónomos fue de 6.920 personas, 468 empleados más que en el mismo periodo de 2018.

**El número total de afiliados extranjeros en España fue de 2,12 millones de personas en agosto**, frente a 1,98 millones de empleados registrados en el mismo periodo de un año antes, según Trabajo. Del total de afiliados de otros países, los grupos de trabajadores más numerosos proceden de Rumanía (341.014 personas), Marruecos (244.358 personas) e Italia (133.460 personas).